



Zement- und Dämmstoffindustrie Ost

Kein Angebot der Arbeitgeber

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

in einer sachlich und fair geführten ersten Tarifverhandlung bekräftigte die Tarifkommission der Gewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) ihre **berechtigten Forderungen** für die Zement- und Dämmstoffindustrie Ost:

10 Prozent mehr Einkommen

unter Berücksichtigung der durchschnittlichen **Inflationsrate** der letzten 12 Monate

Die **Arbeitgeberseite** hingegen verweist auf den unsicheren Markt, insbesondere im Bereich Hochbau, die schwächelnde Baukonjunktur, auf die weniger werdenden Aufträge und die vollen Lager. Darüber hinaus mit der Kalkulation hoher Investitionskosten in Bezug auf Umstellung von CO₂-„freien“ Zementen. Nach Angaben der Arbeitgeber leiden auch sie unter der hohen Inflation.



Mitleid mit den Arbeitgebern ...?
... oder besser **kämpfen für mehr Kaufkraft?**
Lies auf der **Rückseite** weiter!



